wiaza, et longeant cette dernière jusqu'à son point d'intersection avec le centième degré de longitude. De là vers le nord en suivant ce centième (100) degré de longitude jusqu'au Pôle nord.

LIMITE NORD: Le Pôle Nord.

LIMITE Est: Une ligne passant par le milieu des détroits ou sounds séparant le Canada du Groenland et englobant toutes les îles et territoires britanniques:

(1) des Canaux de Robson et Kennedy, (2) du Bassin de Kane, (3) de la mer de Baffin, (4) du détroit ou sound de Smith, (5) du

détroit de Davis.

De la dans une direction ouest par le milieu du détroit d'Hudson englobant en particulier les iles Salisbury, Nill, Nottingham, Bell, Coats et Southampton. Puis en droite ligne dans une direction sudouest jusqu'au cap Tatnam. Enfin, depuis le cap Tatnam la ligne frontière suit le quatre-vingt onzième (91) degré de longitude jusqu'au point initial, sur le prolongement de la limite nord du Manitoba.

CONGRES EUCHARISTIQUE DE MONTREAL.

Les préparatifs du Congrès Eucharistique de Montréal se poursuivent tonjours avec un grand zèle et tout fait prévoir qu'ils seront couronnés d'un éclatant succès. Vraiment consolante et digne de la foi du peuple canadien sera la triomphale manifestation qu'on organise sur les rives du Saint-Laurent en l'honneur de Jésus-Eucharistie. Pour indiquer la part que prend le diocèse de Saint-Boniface à ce concert d'universelle préparation, nous publions l'extrait suivant, d'une circulaire adressée au clergé par S. G. Mgr l'Archevêque, en

date du 18 avril, avant son départ:

— Nous avons déjà parlé du prochain Congrès Eucharistique de Montréal et Nous savons que tout le diocèse s'intéresse à cette grande manifestation de foi. Néanmoins il convient de nous associer par des actes publics et même de faire quelque sacrifice, pour attester notre foi à la présence réelle de Jésus Hostie; nous participerons par la à une bonne œuvre, et nous donnerons une preuve de notre croyance au dogme si consolant de la communion des saints. Nous pourrions ajouter que c est une excellente occasion de reconnaître notre dette de reconnaissance envers ce cher diocèse de Montréal qui nous a donné tant de prêtres, de religieuses, et de laïques éminents, et qui nous a aidé de tant d'autres manières.

En conséquence, Nous ordonnons qu'une quête soit faite le dimanche, 3 juillet, dans toutes les églises du diocèse pour contribuer aux frais du Congrès. De plus, durant la semaine du Congrès, du 5 septembre au 11, il y aura chaque jour bénédiction du T.S. Sacrement, et les trois derniers jours. le 9, le 10, le 11, seront consacrés à un triduum eucharistique, selon le désir de Sa Sainteté Pie X (10